



地域のマキこと

まちのほつとフォト

📷は、市民リポーターが取材・撮影しました
(21人が登録しています)

パワーをお届け！

与板地域で楽山苑のライトアップに併せて行われた春の観光まつり。中越高校吹奏楽部が、歌やダンスを交えたパワフルな演奏で会場を盛り上げました。(5月14日) 📷遠藤幸明さん



ぼくのしゃぼん玉
子育ての駅わしま「わくわく」に来た子どもたちが、近くの公園までお出掛けしました。ふわりと舞うしゃぼん玉を見つけた大はしゃぎ。キャッチできるかな？
(5月11日) 📷大竹綾子さん

山の幸、勢ぞろい

山古志支所で3年ぶりに行われた直売所まつり。テントの下には地元で採れた野菜や棚田米など、新鮮な山の恵みがずらり。思わず財布のひもも緩みました。(5月4日)



今にも泳ぎだす!?

栃尾地域の杜々の森名水公園で人気を集める「廃材水族館」に巨大なエイが仲間入り。頭から尾まで3メートル近くある大作に訪れた人たちが興味津々。(5月1日)



かわいくなあれ♪

子育ての駅かわぐち「すこやか」で親子4組が鯉のぼり作りに挑戦しました。思い思いに飾り付けをする子どもたちの表情は真剣そのもの！(4月28日)

豚汁で、疲れもふつとんだ

長谷川邸からスタートした「こしじ健康ウォーキング」。新緑の中を6キロ歩き、汗を流した後は豚汁の振る舞いが！疲れを吹き飛ばすほどのおいしさにみんなが感動していました。(5月15日) 📷



酒井弘剛さん

よ〜く目を凝らして…

小国地域で野鳥の観察会が行われました。野鳥の会のスタッフの案内で、レンズをのぞきこむ参加者たち。「鳴き声は聞こえるのに、どこにいるの〜？」(5月15日) 📷外川正明さん



成長願ひ、華やかに

三島地域の寛益寺で行われた「稚児行列」。無病息災と健やかな成長を願って27人の子どもたちがまちを練り歩きました。きらびやかな衣装でおめかしして気分も晴れやか！(5月8日)



3年ぶりの大盛況

20年以上の歴史を誇る「ながおか・ホコ天」が大手通りなどで行われました。おいしそうなクレープ屋さんの前には長い行列が。久しぶりのにぎわいでみんな楽しそう！
(5月5日) 📷池田勝晃さん



地域の伝統を楽しんで

中之島地域図書館で子どもたちが、地域で親しまれる六角凧を模した用紙にお絵描き。どれも伸びやかに描かれ、個性が光りました。(5月15日) 📷



市村洋一さん

よーい、どんっ!

寺泊スポーツセンターで行われた小学生向けの運動教室。かけっこや体操などで楽しく体を動かしました。一等賞は誰の手に？(5月14日) 📷土田千栄美さん

